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Transkription des Channelings "Manifestationen"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 27. September 2023 

 

"Seid gesegnet, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir möchten heute zu Euch sprechen zu dem Thema der 

"Manifestation" oder der "Manifestationen". Wir möchten Euch heute darauf hinweisen, was 

jetzt in der nächsten Zeit besonders von Wichtigkeit ist, um die Zukunft etwas lichtvoller zu 

gestalten oder wie wichtig und wie wesentlich es ist, jetzt eben vorzubauen für das, was auf 

Euch zukommt.  

Alles was wir sagen, ist nicht mit Angst beseelt, das bedeutet, Ihr braucht Euch keine 

Gedanken um die Zukunft zu machen. Nach wie vor der Hinweis: Seid etwas 

vorausschauend, habt genug Essen und Trinken zu Hause, dass Ihr ein paar Tage einfach 

Euch zurückziehen könnt, aber nichtsdestotrotz wird es sehr viel glimpflicher und harmloser 

abgehen als Ihr Euch das derzeit vorstellen könnt und dies ist der Grund, warum alles so 

lange dauert. 

Geliebte Kinder. Derzeit ist nach wie vor aufgrund des Erwachens der Erde, die jeden Tag 

stärker wird und auch mehr heilend ist und zu 99 % mittlerweile befreit ist - ab und an muss 

sie an verschiedenen Ort noch zu viel Negativität tragen - aber Ihr seht es an den 

Vulkanausbrüchen, an den Sachen, an den Naturerlebnissen oder -ereignissen, die nicht 

von Menschen gemacht wurden - und das sind relativ wenige - dass selbst die Erde 

versucht, so harmlos oder so klar oder sanft wie möglich vorzugehen, und das ist genau der 

Weg, der gebraucht wird, weil sonst zu viele Menschen leiden würden oder auch den 

Aufstiegsprozess nicht mitmachen würden.  

Alles, was in der Vergangenheit geschehen ist oder alles, was im Untergrund oder im 

Hintergrund gelaufen ist oder noch läuft dient dazu, dass so wenig Menschen wie möglich 

größeren Schaden davontragen.  
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Die derzeitigen Probleme nach wie vor auf der Körperstruktur sind Knochen, Sehnen aber 

besonders auch der Hals, das Machtzentrum, das sich mehr und mehr eröffnet oder stärker 

wird - die Macht, "Nein" zu sagen zum Beispiel - und dies sagen wir bewusst mit einem 

Lächeln - aber auch der Bereich der Thymusdrüse, die entgegen dessen, was in der 

Wissenschaft mitgeteilt wurde, nur gebraucht wird für die Entwicklung vom Kind zum 

Erwachsenenalter, sondern sie wird auch gebraucht, um letztendlich den spirituellen Körper 

weiter auszubauen.  

Die Thymusdrüse befindet sich ungefähr eine Handbreit über dem Ende des Brustbeins, 

des Sternums oberhalb der Brust und Ihr könnt es ertasten, wenn Ihr mit den Fingerspitzen 

sanft über das Brustbein drüber klopft - Ihr werdet einen Ort finden, der besonders 

empfindlich ist oder sich anders anfühlt als alle anderen Energiezentren sozusagen und Ihr 

könnt durch leichtes Klopfen der Thymusdrüse helfen oder allein Energie darauf zu richten, 

Aufmerksamkeit darauf zu richten, um es stärker und intensiver zu aktivieren. 

Geliebte Kinder. Generell ist es so, dass Thymusdrüse, Zirbeldrüse und Herzchakra 

sozusagen die Einladung ist für all das Positive, was kommt. Je stärker Ihr Euch in Herz, 

Thymus oder Zirbeldrüse aufhaltet, je mehr Energie Ihr da hinein richtet, umso stärker, umso 

intensiver wird Euer persönlicher Aufwachprozess sein und umso mehr werdet Ihr in der 

Zukunft eben positive Dinge verändern können oder schneller die so genannte Matrix 

durchschauen oder das Schauspiel zu durchschauen.  

Es geht darum, Euch Zeit zu nehmen. Diese Prozesse, die im Körper stattfinden sind nach 

wie vor sehr intensiv und sehr anstrengend, Ihr braucht viel Schlaf und letztendlich, versucht 

Euch so weit wie möglich fern von elektronischen Geräten zu halten, so lange das möglich 

ist. Es wird versucht, mit sehr vielen Strahlungen die Gedankenstrukturen von allen 

Menschen zu beeinflussen und das, was die Strahlen schaffen, erlaubt zumindest den 

Dunkelwesen auf diesen Strahlen zu reisen, um ebenfalls ihren Teil dazu beizutragen. 

Darüber hinaus werdet Ihr auch feststellen, dass Ihr öfters niesen müsst oder auch die 

Augen öfters tränen - und wir sprechen nicht nur von der Umweltvergiftung, die nach wie 

vor stattfindet, um die Menschheit klein und gering zu halten - Streifen am Himmel sind keine 

Wolken, wie Ihr wisst - geht es letztendlich darum, dass der Aufwachprozess immer mehr 

an Dynamik und immer mehr an Fahrt aufnimmt.  
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Der Kipp-Punkt ist schon längst überschritten, so wie ein Stein, der langsam vom Berg runter 

gerollt wird, mit jedem Meter sozusagen Fahrt aufnimmt, so wird die Entwicklung jetzt auch 

weiter Fahrt aufnehmen.  

Wichtig ist, im Gottvertrauen zu bleiben, in der Anbindung zu bleiben und in der Kraft zu 

bleiben und so wenig wie möglich dunkle Energie zu erschaffen.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir erklärten Euch zur näheren Information - oder zum besseren 

Verständnis sei nochmal erklärt, wie beseelte Menschen oder beseelte Wesen Dunkelheit 

erschaffen können. Uns ist sehr wohl klar, dass dies nicht bewusst geschieht, sondern dass 

das vollkommen unbewusst ist.  

Angst ist die Abwesenheit der Liebe, Dunkelheit die Abwesenheit von Licht. Ihr habt 

Schöpferkraft - die Dunkelheit hat keinerlei Schöpferkraft!  

Warum werdet Ihr so in Angst gehalten - in Angst, in Wut, in Verzweiflung? Die Wut steigt 

derzeit sehr stark. Aber wütend zu sein auf Kreaturen, die keinerlei Herz oder Seele oder 

Sonstiges haben, macht keinen Sinn. Gleichgültigkeit wäre hier der Weg. Wir wissen, dass 

wir viel verlangen, aber nichtsdestotrotz ist es von großer Wichtigkeit, dass wir dies noch 

einmal aussprechen.  

Warum solltet Ihr Euch von elektronischen Geräten fernhalten? Deswegen, weil jede Form 

der Programmierung einen Einfluss auf Eurer Wohlbefinden, Euer Sein und natürlich auch 

eine Korruption der Gehirnströme ist, eine Veränderung der Gehirnströme. Die Natur kann 

heilen, der Fernseher nicht. All das, was Euch eingegeben wurde durch Filme oder durch 

irgendwelche Geschichten oder durch irgendwelche angstvollen Nachrichten ist dazu 

angetan, Euch durch Eure Schöpferkraft in die Vorstellungskraft zu bringen, um etwas zu 

manifestieren.  

Die Dunkelheit braucht die Manifestationskraft des beseelten Menschen, um überhaupt 

Negatives herstellen zu können. In dem Moment, wo Ihr Euch entscheidet, nicht mehr 

mitzumachen in dieser angstvollen Geschichte und sozusagen durch Lachen die Dunkelheit 

auflöst, durch Liebe, durch Freude, durch Dankbarkeit, Glück, wird sie nicht mehr existent 

sein. Die Dunkelheit kann nichts erschaffen. 
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Noch einmal der Hinweis, wie die Dunkelheit von Euch genährt wird. Wenn Ihr Wasser habt 

und entzieht dem Wasser den Sauerstoff, dann bleibt Wasserstoff übrig. Und wenn Ihr die 

Seelenkraft habt und nehmt die Liebe raus, ist die Energie, die übrig bleibt, sozusagen nicht 

kraftvoll genug, um das Dunkle zu brechen oder aufzulösen aber stark genug, um die 

Dunkelheit zu nähren. Wir wissen, dass Ihr dies nicht mit Absicht tut. Aber 

Gedankenhygiene ist von so großer Bedeutung, besonders wenn Ihr eben eine positive oder 

schneller positive, schneller eintreffende positive Zukunft manifestieren wollt.  

Für Euch geht es darum,  Euch die schönsten Dinge vorzustellen. Es geht darum, Euch 

vorzustellen, wie die Welt sein könnte. Und dazu braucht Ihr Zeit und auch Phantasie. Weil 

aufgrund der Erfahrung, die Ihr gemacht habt oder die gesamte Menschheit über tausende 

von Jahren gemacht hat, Euch die Phantasie fehlt, Euch das Schönste vorstellen zu können. 

Frieden, Harmonie, Liebe, gegenseitigen Respekt, Anstand und Ehre, das ist dem Volke, 

der Menschheit, dem Urvolk mit in die Wiege gelegt, weil die Anbindung an die Göttliche 

Quelle so stark war oder auch ist. Nichtsdestotrotz geht es darum, jetzt Schicht für Schicht 

der Egostrukturen aufzulösen, loszulassen.  

Der Denker ist nicht per se schlecht, er ist nur korrumpiert. Ihr seid mit so vielen Bildern 

programmiert, weil das Fernsehen Euch Bilder vorgibt. Und jeder hellsichtige Mensch oder 

sehende Mensch wird so wenig wie möglich Fernsehen schauen aufgrund der Tatsache, 

dass die Visionen manchmal sonst durch Bilder aus dem Fernsehen überlagert werden. Es 

ist wichtig und wesentlich, dass Ihr Eure Energie auf einem Level haltet, um eben die besten 

Manifestationen zu erschaffen. Stellt Euch die Welt vor, die noch viel grüner ist, wo die 

Pflanzen größer sind, wo der Ertrag reicher ist, wo der Boden heilig und rein ist. Wo das 

Wasser klar ist - und wir sprechen nicht nur von einem Gebirgsbach, sondern wir sprechen 

von den Flüssen, die die Erde durchziehen. Die großen Flüsse, die einfach so klar sind, 

dass Ihr sozusagen den Boden sehen könntet. Wir sprechen davon, Energie aus dem Äther 

zu nutzen. Wir sprechen davon, frei zu sein in den Entscheidungen. Wir sprechen davon, 

keine Obrigkeit zu haben, die Euch irgendetwas aufoktroyiert, sondern wenn überhaupt nur 

zu Eurem höchsten Wohle arbeitet. Wir sprechen davon, das Paradies auf Erden zu 

erschaffen. Wir sprechen davon, alte, uralte Pflanzen, die nicht manipuliert wurden in 

irgendeiner Form, wieder aufleben zu lassen. Wir sprechen davon, zu Eurem Ursprung 

zurückzukehren, wo die Kommunikation mit der Erde, mit den Vögeln, mit den Lebewesen 

ein Leichtes war. Wir sprechen davon, Wunder geschehen zu lassen. 
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Dies ist die Aufgabe, was immer Euch schön erscheint, richtet da Eure Aufmerksamkeit hin. 

Stellt Euch die Welt vor, wie Ihr sie gerne hättet. Und es ist gleichgültig, wie detailreich Ihr 

seid, das Gefühl dahinter entscheidet. Nutzt die Kraft Eurer Vorstellungskraft, um jetzt damit 

zu beginnen, das Paradies auf Erden zu erschaffen. Wo jeder Mensch einer Arbeit 

nachgeht, die ihn beglückt, die einen positiven Ertrag für die Gemeinschaft bringt, für die 

gesamte Menschheit. Neue Ideen, die kreiert werden können, neue Techniken, die 

erschaffen werden können. Stellt Euch das Unglaublichste vor und freut Euch darüber, über 

die Bilder, die sein könnten.  

Bleibt im Herzen, in der Liebe, in der Freude. Ihr werdet sicher festgestellt haben, dass Ihr 

immer mehr oder immer schneller Dinge die Ihr denkt, wahr werden, sowohl die positiven 

als auch die vermeintlich negativen.  

Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass Ihr das Negative aufgrund der 

Schwingungsfrequenz - es ist einfach eine andere Frequenz - langsamer erschafft als das 

Positive. Wenn Ihr Euer Leben betrachtet und feststellt, dass das Negative überhand hat 

nach wie vor, dann schwingt Ihr nicht hoch genug, um das Positive zu erschaffen. Und hier 

ist die Gemeinschaft, hier ist die gesamte Menschheitsfamilie gefragt letztendlich, um dies 

voranzutreiben.  

Lasst Euch keine Angst mehr machen von irgendjemand, weil die Angst dient nur dazu, der 

Dunkelheit zu dienen, und deswegen wird sie in die Welt gebracht. Nehmt Euch die 

Beispiele an Tieren oder besonders auch an Kindern, die angstfrei sind, die alles 

ausprobieren. Natürlich sollte man ihnen einen sicheren Rahmen geben, aber letztendlich 

ist die größte Macht in der Angstfreiheit. Eine Seele, die sich bewusst ist, dass sie nicht 

zerstört werden kann, braucht vor nichts Angst zu haben. 

Geliebte Kinder im Licht. Nutzt diese Manifestationsideen. Und Ihr werdet feststellen, wie 

schnell die Veränderung kommen kann und wie groß und wie wundervoll sie sein kann. Ein 

Leben in Frieden, wo Recht und Ordnung herrschen und wo Dunkelheit in keinster Form 

noch irgendeinen Platz hat.  
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Wenn Ihr davon ausgeht, dass das was wir sagen, mit Euch resoniert, dass Ihr im Herzen 

spüren könnt, wie schön das wäre, wenn keine Grausamkeiten mehr entstehen oder keine 

Grausamkeiten mehr erschaffen oder zugelassen werden, wenn es darum geht, dass ein 

Wort ein Wort ist, dass man miteinander interagieren kann und man unbewusst spürt, dass 

die Seele, die Dir gegenüber steht es absolut nur gut mit Dir meint aufgrund der Tatsache, 

dass diese Seele verstanden hat: Wenn sie es gut mit Dir meint, dann meint sie es auch gut 

mit sich selbst.  

Geliebte Kinder. Ihr geht in eine spannende Zeit. Habt keinerlei Angst! Seid vollkommen 

furchtlos! Erschafft Eure Umgebung so, wie Ihr sie haben wollt. Bleibt in der Kraft! Die 

Dunkelheit kann Euch nicht erreichen, wenn Ihr höher schwingt. Liebe hält die Dunkelheit 

weg - Angst zieht sie an! Wut, Zorn, Hass, Neid, Missgunst - Ihr kennt es. 

Du, geliebtes Wesen, Du bist hier, um genau das in die Welt zu tragen.  

Du bist hier, weil Du es verdient hast hier zu sein, um diese neue Zeit zu erschaffen.   

Und wisse, dass nur die machtvollsten und größten Seelen sich besonders qualifiziert 

haben, diesen Bereich oder diese Zeit jetzt zu bereisen und diese Veränderungen für die 

gesamte Menschheit voranzutreiben.  

Wisse, dass Deine Kraft und Deine Macht ausreicht, um die Veränderungen einzuleiten, die 

Du wünschst. 

Du bist so besonders, Du bist so speziell, Du bist so großartig, Du bist so voller innerer und 

äußerer Schönheit, dass Deine Kraft und Deine Stärke durch das ganze Universum, durch 

alle Dimensionen leuchtet und leuchten kann und auch leuchten wird.  

Je weniger Du Dich in der Angst verhaftest oder in der Sorge und je mehr Du die Anbindung 

zur Göttlichen Urquelle, zur Allmacht selbst, zur Liebe, zum eigentlichen Sein hast, umso 

stärker und intensiver wird die Erfahrung des Positiven sein, umso schöner werden die 

Erlebnisse sein, umso größer die Wunder, die Du persönlich in Deinem unmittelbaren 

Umfeld entstehen lassen kannst.  

Die Macht der Liebe ist und bleibt die höchste im Universum. Die Schwingung der Liebe ist 

und bleibt die höchste im Universum. Die Kraft und die Anbindung - das ist genau das, 

worum es geht. Freiheit. Sich selbst zu erfahren.  
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Diese Inkarnation ist letztendlich dazu gedacht - wie jede andere Inkarnation auch - die 

Seele komplett zu erkennen und das Seelenlicht in die Welt zu tragen, nicht den Kopf. Wie 

gesagt, der Denker ist per se nicht böse, der Denker ist dazu da, Entscheidungen zu treffen, 

aber wie ein Werkzeug sollte man es an- und ausschalten, wenn es nicht gebraucht wird.  

Die Liebe, die in jeder einzelnen Seele, die derzeit inkarniert ist - und wir sprechen nur von 

den beseelten Wesen, weil die anderen keinerlei Liebe empfinden können - ist so machtvoll 

und so allumfassend, dass eine Seele langt, um das Göttliche Licht komplett auf der 

irdischen Ebene sichtbar zu machen. Diese Macht hast auch Du! 

Deine Großartigkeit, Deine Dankbarkeit, Deine Demut, Deine Fürsorge, Deine 

Liebesfähigkeit, Deine Zuversicht, Deine Hoffnung, Dein gesamtes Sein ist der Grund, 

warum Du heute hier bist, um diese neue Welt zu erschaffen.  

Du bist unendlich geliebt. Und Du gehst keinen Schritt Deines Lebens ohne Hilfe. Nur ab 

und an solltest Du häufiger um Hilfe bitten.  

Wir segnen Euch alle im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und in aller Zeit und so sei 

es!" 

(Erzengel Chamuel)  


